

市長メッセージ

令和3年 1月20日
豊見城市長 山川 仁

1 沖縄県緊急事態宣言

沖縄県は、1月19日に新型コロナウイルス感染症に対する警戒レベルを第4段階(感染蔓延期)に引き上げるとともに、沖縄県独自の緊急事態宣言を発出しました。

年末年始の忘年会、親族間交流、成人式等を契機として飲食店のみならず、親族間、事業所、保育園等でも集団感染が発生しており、全世代、多くの業種に及んでいます。

また、市内の医療機関においても病床が切迫している状況です。

2 豊見城市の現況

豊見城市においては、緊急事態宣言が発出された1月19日に感染者が延べ300名を超えました。世代も10歳未満から90歳以上と全世代に拡大しています。また、8名の方がお亡くなりになられています。

3 緊急事態宣言下の豊見城市としての対応

豊見城市は、沖縄県の緊急事態宣言に従い、感染予防・感染拡大防止についての各施策を徹底してまいります。

豊見城市民の皆様には、不要不急の外出を自粛していただくこと、特に、夜8時以降の不要不急の外出自粛の徹底をお願いします。

この外出自粛に伴い、市内の飲食店及び遊興施設等においては朝5時から夜8時までの営業時間の短縮をお願いします。同様に市の体育施設や社会教育施設等についても時間短縮または閉館等の処置を実施します。

また、この感染拡大を封じ込めるため市民の皆様には、改めて「3つの密」を徹底的に避けるとともに、マスク、手洗い、検温、定期的な換気など「新しい生活様式」の徹底をお願いします。

4 市民の皆さんにお願いする事項

現在の新型コロナの感染状況は、決して予断を許す状況ではありません。

この新型コロナウイルス感染症からご自身及び最愛の御家族の生命を守るためにも、市民の皆様のご協力をお願いします。